

Agradecimiento del Presidente a los Federados Madrileños

Queridos federados madrileños,

Hoy me dirijo a vosotros con el corazón lleno de gratitud al finalizar mi mandato como presidente de nuestra federación. Todo esto comenzó en la temporada 2020/21 y finalizará en la temporada 2024/2025 a partir de mañana, será una comisión delegada, la que se haga cargo de la FMG y yo pasaré a ser presidente en funciones. Han sido años de grandes retos y logros, y no hubiera sido posible sin vuestro inestimable apoyo y colaboración.

Vuestra dedicación y compromiso han sido fundamentales para avanzar en nuestros objetivos comunes y superar los desafíos que hemos enfrentado. Cada proyecto realizado, cada evento organizado, y cada meta alcanzada han sido el resultado del esfuerzo conjunto y la pasión galguera que todos hemos compartido.

Quiero expresar mi más sincero agradecimiento a cada uno de vosotros por vuestra confianza, vuestro trabajo incansable y vuestra lealtad. Gracias por estar siempre ahí, aportando ideas, tiempo y esfuerzo para hacer de nuestra federación un ejemplo de unión y éxito.

Estos años han sido una experiencia enriquecedora y profundamente gratificante. Me llevo con orgullo todos los momentos compartidos y los adelantos obtenidos. Aunque mi mandato como presidente termine aquí, vuelvo a presentarme como candidato a la presidencia junto con un equipo renovado y con ganas muchas ganas de trabajar para todos vosotros.

Debo explicar todos los avances obtenidos hasta el momento por nuestra federación, comenzando por uno de los temas más importantes como se trata del cercado deportivo, ya que después de mucho tiempo trabajando para ello, estamos en la recta final para conseguirlo con las normas establecidas por parte de la administración competente. Otro de nuestros avances importantes ha sido la recuperación de la subvención establecida por la Comunidad Autónoma de Madrid, todas las ayudas son pocas para sacar adelante nuestra preciada pasión galguera y por supuesto debemos hablar del acercamiento recíproco cada día más fuerte e intenso con la FEG, la cual, la próxima temporada se volcará con nosotros para ofrecer su ayuda incansable y apoyar dentro de sus posibilidades a nuestra territorial, desde aquí y por adelantado les doy las gracias.

También quisiera hacer un breve inciso y comentaros que desde el mes de febrero se trabajó intensamente para hacer una reforma de nuestro reglamento electoral, el cual finalmente fue aprobado en tiempo y forma por la Consejería de Cultura Turismo y Deportes de la Comunidad de Madrid, una vez finalizados los plazos de recurso en el mes de julio se continuó publicando los censos transitorios de los cuatro estamentos siguiendo rigurosamente la Ley de Protección de Datos, para continuar con las solicitudes a la junta electoral, constituir la mencionada junta electoral haciendo sorteo público y siguiendo todos los pasos, convocar elecciones.

Os deseo lo mejor en los proyectos futuros y estoy seguro de que, con vuestro talento y dedicación, seguiréis logrando grandes cosas. Gracias, de todo corazón, por estos maravillosos años juntos.

Con gratitud y aprecio,

Presidente de la Federación Madrileña de Galgos.

Alberto Núñez Gil.-

